



Je fume de temps en temps, mais je ne suis pas accro pourquoi ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 7 février 2007

Excusez-moi, j'avais oublié un mot donc je repète ma question : Je fume de temps en temps, mais je ne suis pas accro pourquoi ?

Réponse :

- Nous ne sommes pas tous égaux face aux dépendances. Cette remarque vaut également pour l'alcool qui permet à certains de goûter au plaisir de savourer de bons vins sans jamais être dépendants mais qui peut entraîner une dépendance profonde chez d'autres